

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#) > [Urbanisme](#)

Avenue Marcelin-Albert, les travaux se poursuivent malgré les contraintes

**Urbanisme, Fons**

Publié le 02/07/2025 à 05:06

CORRESPONDANT**Écouter cet article** ⓘ

00:00 / 02:34

Powered by **ETX Majelan**

En ce début d'après-midi, la chaleur est éprouvante à proximité de la cave coopérative vinicole située sur la RD 907. Après le réaménagement en direction de La Rouvière effectué il y a déjà plusieurs mois, le planning de la municipalité pour cette sortie du village se poursuit par la deuxième tranche, soit la reprise de la voirie sur l'avenue Marcelin-Albert (une section de la RD 907). Les travaux sur la zone s'effectuent en effet en trois tranches, *"de façon à obtenir davantage de subventions"*, a précisé la maire Maryse Giannaccini. La troisième tranche débutera en 2026 et concernera l'avenue de la Gare, avec la mise en place d'un sens unique.

Sur Marcelin- Albert, les travaux ont commencé le 19 mai. Le pluvial est repris, avec une évacuation de l'eau vers le Teulon. Le carrefour en direction de la gare (à l'embranchement au niveau du calvaire) a été élargi afin de faciliter la circulation des bus. Une allée cyclable et piétonnière, avec éclairage, longera la rivière.

Des travaux de nuit du 8 au 10 juillet

La volonté de la municipalité est de mettre en place un mode de cheminement doux depuis l'Ehpad Les Jasses jusqu'à la gare, en passant par le centre du village. En face, de l'autre côté de l'avenue, les habitants seront invités à entretenir les haies afin de faciliter un cheminement pour piétons et vélos.

Des travaux de nuit auront lieu du 8 au 10 juillet, pour un rabotage de la chaussée sur l'avenue Marcelin-Albert, sur la rue du 19-Mars-1962 ainsi que vers la cave. Quelques aléas ou aménagements imprévus (validé par le Département pour l'accès à un garage, après doléances du propriétaire), ne devraient pas retarder le chantier qui devrait se terminer fin juillet avec le goudronnage pour opération finale. Ce dernier s'effectuera aussi de nuit à cause de la chaleur et de la circulation, particulièrement intense en journée. Le temps des travaux, des feux tricolores ont été installés pour alterner le trafic, mais le croisement situé à cet endroit avec la RD 907 (voie en provenance du centre du village, et en direction de La Rouvière) contribue à compliquer la situation.

Dans la chaleur, le bruit et le passage non-stop des véhicules, les conditions sont pénibles pour les ouvriers, mais aussi pour les automobilistes et conducteurs de camions qui manquent parfois de patience.

Quelques bordures de trottoirs nouvellement posées en ont déjà fait les frais. *"Oui ça râle, mais on y est habitué, donc nous n'y prêtons plus attention"*, plaisante Didier Laurent conducteur de travaux chez Giraud TP à Alès.

"Une entreprise que je salue pour son professionnalisme et son relationnel avec les riverains", a précisé Eric Mary, élu délégué à l'urbanisme.

Correspondant Midi Libre : 04 66 68 05 36

[Voir les commentaires](#)